
Quesiti e risposte
Quesito n. 1 
chiedo  la  possibilità  di  avere  i  dati  degli  ingressi  registrati  negli  ultimi  anni  (quelli  a
disposizione)  riguardanti  la  Villa  al  fine  di  valutare,  come  azienda,  la  possibile
partecipazione alla manifestazione di interesse.
Accanto  ai  dati  riguardanti  gli  ingressi,  chiedo  se  possibile  avere  dati  riguardanti  le
manifestazioni realizzate presso la struttura (numero di eventi, tipologia, eventuali biglietti
se eventi a pagamento, ecc.).

Risposta n. 1 
Nel 2021: 
- biglietti staccati: n. 1.090
- n. eventi: 17

Nel 2022: 
- biglietti staccati: n. 1.647
- n. eventi: 32

Nel 2023
- biglietti staccati: n. 1.586
- eventi organizzati da privati che hanno pagato l'utilizzo della Villa alla Provincia : n. 30 ca
- eventi/iniziative istituzionali organizzati dalla Provincia: n. 12 
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